

Grenoble, le 04/11/18

Monsieur le Maire de Grenoble,  
Monsieur le président de Grenoble-Alpes-Métropole,  
Monsieur le président du Syndicat Mixte des Transports en Commun,  
Monsieur le conseiller délégué Déplacements et Logistique Urbaine,

Nous avons bien reçu le courrier du 19/10/18 que nous a fait parvenir Jacques WIART, conseiller délégué Déplacements et Logistique urbaine, au nom du Maire de Grenoble. En l'absence d'une réponse en propre de la Métropole, nous avons supposé que ce courrier constituait aussi la réponse de la Métropole.

En réponse à notre demande d'organisation d'une **réunion publique de concertation**, vous nous proposez une **réunion d'information** le 7 novembre en salle 2 de l'Hôtel de Ville de Grenoble pour « refaire un point d'information globale sur le Réseau Chronovélo ». Cela ne répond en rien à notre demande du 5 octobre. Nous vous informons donc que nous ne nous rendrons pas à cette réunion d'information. Nous reviendrons très prochainement vers vous pour donner suite aux échanges restants nécessaires au sujet des Chronovélos.

Veillez agréer, M. le maire, MM. les présidents et M. le conseiller délégué, l'expression de nos salutations respectueuses.

Pour le Conseil d'administration du Comité de Liaison des Unions de Quartier (CLUQ),  
Gilles NAMUR, président.



Copie à :  
- M. Pascal CLOUAIRE, adjoint à la démocratie locale de la Ville de Grenoble